

Denuncian en Cuba impacto del bloqueo de EE.UU. en la salud



La Habana, 9 oct (RHC) El recrudecimiento del bloqueo económico, financiero y comercial de Estados contra Cuba afecta sensiblemente al sistema de salud en la nación caribeña denunció el titular de esa cartera, José Angel Portal.

En la red social Twitter, el ministro detalló que entre abril de 2018 y marzo de 2019, las afectaciones provocadas por esa política hostil ascendieron a 104 millones 148 mil 178 dólares, seis millones más que en el año anterior.

En ese lapso la empresa importadora y exportadora de productos médicos Medicuba S.A. solicitó a 57 compañías estadounidenses la adquisición de insumos necesarios.

De esas entidades, 50 no han respondido y tres se negaron alegando que no están autorizadas a vender a Cuba medicamentos o equipos, en virtud de las leyes del bloqueo.

De acuerdo con un informe que será debatido en la Organización de Naciones Unidas (ONU) en noviembre próximo, las pérdidas económicas ocasionadas a la mayor isla de las Antillas por ese cerco entre abril de 2018 y marzo de 2019 ascienden cuatro mil 343, 6 millones de dólares.

El documento expone que desde el inicio de la aplicación del bloqueo contra Cuba, hace casi seis décadas, los sectores de la salud y la alimentación han sido objetivos priorizados de las agresiones de los gobiernos estadounidenses.

Las maniobras dirigidas a promover el hambre y las enfermedades en el pueblo cubano y, con ello, socavar el apoyo a la Revolución, han figurado de manera constante en los planes y programas de la guerra sucia, consigna el texto.

El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, al intervenir el pasado 28 de septiembre en el debate de alto nivel de la Asamblea General de la ONU, denunció que en el último año el gobierno estadounidense incrementó cualitativamente sus acciones hostiles contra el país caribeño.

Ha impuesto escollos adicionales al comercio exterior e incrementado la persecución de nuestras relaciones bancario-financieras con el resto del mundo, denunció el canciller.

En la votación sobre ese tema en 2018, ese organismo aprobó el documento cubano con 189 votos a favor y solo dos en contra, el de Estados Unidos y su aliado Israel, en otra ratificación de la condena mundial a tal política norteamericana. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/204368-denuncian-en-cuba-impacto-del-bloqueo-de-eeuu-en-la-salud>



Radio Habana Cuba